



Lernen und Arbeiten in der Praxisklasse

Eine Handreichung für
Interessierte

Türen öffnen
Wege finden
Einander respektieren



Mittelschule Bayreuth - St. Georgen

Was ist eine Praxisklasse?

Die Praxisklasse ist für alle diejenigen Schülerinnen und Schüler der Mittelschule gedacht, bei denen es in ihrer schulischen Laufbahn nicht so recht weitergegangen ist. Sie befinden sich gegenwärtig in ihrem letzten Schulbesuchsjahr. Viele hatten das Klassenziel im vergangenen Jahr nicht erreicht. Die Gründe, die zum Entstehen dieser Situation geführt haben, sind durchaus vielfältig. Dennoch würden sie gerne mit dem Hauptschulabschluss oder vielleicht sogar den qualifizierenden Abschluss in die Berufsausbildung gehen.

Dazu brauchen sie Anleitung und Hilfe, welche die Praxisklasse ihnen bieten kann. In einer Praxisklasse befinden sich demnach nicht unbedingt praktisch besonders begabte Schüler. Die vermehrte Praxis ist vor allem Mittel zum Zweck!



*Verstehen - Lernen -
Handeln*